



Mathias Pilarek aus Ramsloh bestand seine Gesellenprüfung als Tischler mit der Gesamtnote 'gut'. Mit dem Arbeitskreisvorsitzenden Herbert Broich gratulierten auch sein Lehrmeister Gerhard Santjer, Arbeitsamtsdirektor Ulrich Buurman und Bürgermeister Johannes Block (v. r. n.l.) zum erfolgreichen Abschluß. GA-Foto: Ewen

## Ein großes Ziel erreicht

Zusammenarbeit zwischen Arbeitskreis Schule und Handwerk bewährte sich

**RHAUDERFEHN.** Für 18 in der Vergangenheit nicht gerade vom Glück begünstigte junge Menschen war gestern ein großer Tag. Nach dem Abschluß einer vom 'Arbeitskreis Schule' in Zusammenarbeit mit heimischen Handwerksbetrieben durchgeführten Ausbildungsmaßnahme erhielten sie ihre Gesellenbriefe als Bauschlosser und Tischler.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde im großen Saal des Rathauses würdigte Arbeitskreisvorsitzender Herbert Broich noch einmal die gute Zusammenarbeit mit den örtlichen Handwerksbetrieben, ohne deren Bereitschaft und Verständnis ein solches Projekt nicht hätte durchgeführt wer-

den können. Broich verschwieg in seinem Rückblick auch nicht die großen Schwierigkeiten, die gemeistert werden mußten, als die fest eingeplanten Mittel aus dem EG-Sozialfonds plötzlich drastisch gekürzt wurden. Dank der Hilfe von Politikern aller Parteien, der Förderung durch die Gemeinde Rhaudefehn und den Landkreis Leer, nicht zuletzt aber durch die finanzielle Unterstützung der Kreis- und Stadtparkasse Leer, habe man die Maßnahme schließlich aber doch zu einem erfolgreichen Abschluß bringen können.

Von 23 jungen Menschen, die vor zwei Jahren in einem Ausbildungsverbund mit den Stahlbauunternehmen Santjer, Klostermoor, und Thoben, Ost- rhaudefehn, sowie mit den

Tischlereien O.Brahms, A. Knocke und M. Memmen aus Rhaudefehn, Gerhard Santjer, Ost- rhaudefehn, sowie H. Korporal, Welp und Brink, G. Hoffmann, A. Reil und D. Kür aus Westoverledingen, ihre Ausbildung als Bauschlosser bzw. Tischler begannen, legten 18 - unter ihnen drei Mädchen und zwei türkische Jugendliche - inzwischen vor der Prüfungskommission der Handwerkskammer die Gesellenprüfung ab.

Sowohl Rhaudefehns Bürgermeister Johannes Block als auch der Direktor des Arbeitsamtes Leer, Ulrich Buurman, verbanden mit ihren Glückwünschen die Hoffnung, daß die erfolgreichen jungen Handwerker bald in der heimischen Region einen Arbeitsplatz finden. -e